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Верните Рождество! 

Накануне Рождества  царит необычайная атмосфера праздника и счастья. 

Вот уже и мороз не так сильно щиплет кожу, и солнце светит ярче. Вокруг 

толпами проходят люди, готовятся к самому долгожданному и волшебному 

празднику в году. Покупают подарки, наряжают ёлку, украшают квартиры и 

улицы города. Удивительно осознавать, что люди делают это, чтобы они и 

другие были счастливы, чтобы отвлечься от проблем. 

Добрый волшебник сидел у себя в небольшом уютном домике на лесной 

опушке. Он расположился на небольшом кресле и смотрел в волшебную 

книгу, которая показывала весь мир, как на ладони. Волшебник с улыбкой на 

лице наблюдал за людьми, готовящимися к его любимому празднику. 

В чаще леса на топком болоте стояла небольшая землянка, покрытая 

тиной. В ней сидел злой волшебник, брат доброго, глядя в свою книгу. Он 

злобно смотрел на веселые лица людей. 

- Счастливые они! – проворчал он, вставая со старого кресла. 

- Я никогда не был счастлив, так почему же вы должны? – сказал Злой 

волшебник, скорчившись.  

- Это ненадолго. – Его улыбка расползлась на все лицо. Взяв свой посох, 

он отправился в кладовую. 

Там он поспешно собирал склянки с полок,  содержания неизвестного 

происхождения, что-то бормоча себе под нос. Смешав все ингредиенты в 

старом потертом котле, он подошел к бурлящему зелью, заговорчески 

улыбнулся и обмакнул в зелье свою волшебную книжку. 

В тот же миг солнце закрыли темные тучи, началась сильная метель. 

Люди, бросая все дела,  бежали домой, желая быстрее согреться. Будто по 

щелчку все подумали, что нет необходимости, чтобы справлять «еще один 

скучный праздник. «В очередном празднике просто нет надобности, он 

уменьшает продуктивность населения» – как под копирку говорили 

политики. «Теперь болезнь под названием «счастье» находится в списке 

самых опасных заболеваний» – говорили доктора… 

Серыми и мрачными стали города и люди. Счастья больше не было, 

Рождества тоже. Добрый волшебник с ужасом смотрел в свою книгу. 

Немного подумав, он сорвался с места, запряг свои сани и помчался за 



помощью к самому сильному зимнему волшебнику, проживающему в 

высоком тереме в северном лесу. 

Самый зимний волшебник (а был это настоящий Дед Мороз) сразу решил 

помочь  и созвал своих помощников – снеговичков. «Заглядывайте в каждый 

дом, в каждый уголок Земли. Мы должны вернуть Рождество!» - сказал Дед 

Мороз. 

Три дня и три ночи искали снеговички Рождество, заглядывали в окна,  

оставляя напоследок морозные узоры. Частенько их даже замечали дети, 

махали снеговичкам вслед, но взрослые им не верили. И вот, когда уже все 

уголки домов были просмотрены, а Рождество так и не было найдено, 

снеговички вернулись к деду Морозу, виновато опустив головы. Но самый 

непослушный снеговичок  проскользнул в дом Злого волшебника. Долго 

искал он Рождество, и вот уже отчаявшись, собрался уйти, как вдруг 

услышал писк из чулана под лестницей. Снеговичок ринулся туда и не 

поверил своим глазам! В большом красном мешке сидело Рождество и 

жалобно пищало. Снеговичок развязал мешок и выпустил его наружу.  

Злой волшебник увидел, что снова засияло солнце, мороз перестал щипать 

щёки, и люди вокруг стали улыбаться. Конечно, он не попытался сделать это 

снова, ведь такой великий волшебник, как Дед Мороз, даже у него вызывал 

трепет и уважение. Но каждое Рождество Злой волшебник старался, да и 

сейчас старается испортить настроение людям, поссорить друзей и 

заморозить всё вокруг. Люди знают, что в это время наступают 

рождественские морозы, когда нужно особенно тщательно беречься от 

холодов.  И если перед самым светлым праздником вы почувствуете, что 

устали, что вокруг всё не радует, и пропадает желание праздновать, знайте: 

это Злой Волшебник пытается спрятать от вас Рождество. Не поддавайтесь 

ему, верьте в свет, доброту и любовь, и тогда счастье будет с вами! 

 

 

 

 

 

 

 



Bring back Christmas! 

On the eve of Christmas, there is an extraordinary atmosphere of celebration and 

happiness. Now the frost does not sting the skin so much, and the sun shines 

brighter. Crowds of people pass around, preparing for the most long-awaited and 

magical holiday of the year. They buy gifts, decorate the Christmas tree, decorate 

apartments and streets of the city. It's amazing to realize that people do this so that 

they and others are happy, to distract themselves from problems. 

The good wizard was sitting in a small cozy house on the edge of the forest. He 

sat on a small chair and stared at a magic book that showed the whole world in the 

palm of his hand. The wizard watched the people preparing for his favorite holiday 

with a smile on his face. 

In the thicket of the forest, on a swampy swamp, there was a small dugout 

covered with mud. In it sat the evil wizard, the brother of the good one, looking at 

his book. He glared at the cheerful faces of the people. 

- Happy they are! he grumbled, getting up from his old chair. 

"I've never been happy, so why should you?" The Evil Wizard said, crouching 

down. 

"It won't be long. His smile spread all over his face. Taking his staff, he went to 

the storeroom. 

There he quickly gathered the bottles from the shelves, the contents of unknown 

origin, muttering something under his breath. After mixing all the ingredients in an 

old, worn cauldron, he walked over to the bubbling potion, smiled conspiratorially, 

and dipped his magic book into the potion. 

At the same moment, dark clouds covered the sun, and a heavy snowstorm 

began. People, abandoning all business, ran home, wanting to warm up faster. As if 

on a click, everyone thought that there was no need to celebrate "another boring 

holiday. "There is simply no need for another holiday, it reduces the productivity 

of the population" – as politicians said under the blueprint. "Now the disease 

called" happiness" is on the list of the most dangerous diseases " – said the 

doctor… 

Cities and people became gray and gloomy. There was no more happiness, no 

more Christmas. The good wizard stared in horror at his book. After a moment's 

thought, he took off, hitched up his sled, and ran for help to the strongest winter 

wizard living in a high tower in the northern forest. 



The most winter wizard (and it was a real Santa Claus) immediately decided to 

help and called his assistants-snowmen. "Look into every house, every corner of 

the Earth. We must bring back Christmas! " said Santa Claus. 

For three days and three nights, the snowmen searched for Christmas, looked in 

the windows, leaving the last frosty patterns. Often they were even noticed by 

children, waving after the snowmen, but the adults did not believe them. And now, 

when all the corners of the houses were already looked through, and Christmas was 

never found, the snowmen returned to Santa Claus, guiltily lowering their heads. 

But the most naughty snowman slipped into the house of the Evil wizard. He had 

been looking for Christmas for a long time, and was about to leave in despair when 

he heard a squeak from the closet under the stairs. The snowman rushed there and 

couldn't believe his eyes! Christmas was sitting in a big red bag, squeaking 

pitifully. Snowman untied the bag and let it out. 

The evil wizard saw that the sun shone again, the frost stopped pinching his 

cheeks, and people around him began to smile. Of course, he did not try to do it 

again, because such a great wizard as Santa Claus, even he was awed and 

respected. But every Christmas, the Evil Wizard tried, and still tries to spoil the 

mood of people, quarrel with friends and freeze everything around. People know 

that at this time Christmas frosts come, when you need to be especially careful to 

protect yourself from the cold. And if before the brightest holiday you feel that you 

are tired, that everything around you is not happy, and the desire to celebrate 

disappears, you know: this is an Evil Wizard trying to hide Christmas from you. 

Do not give in to it, believe in light, kindness and love, and then happiness will be 

with you! 

 

 

 

 

 

 

 


